

# 市長・市議会議長から新年のごあいさつ



竹原市長  
今 榮 敏 彦

明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年夏、フランスパリで開催された2024パラリンピックに、本市出身の田口侑治さんが、ゴールボール男子日本代表として出場し、見事金メダルを獲得されるという大変喜ばしい出来事がありました。高い守備力で日本のゴールを守り、ゴールボール男子日本代表に初の金メダルをもたらした偉業は、日本中に大きな感動と勇気を与えてくれました。

さて、昨年は、1月1日の石川県能登地

方を襲った大地震や日向灘を震源とする最大震度6弱の地震が発生し、また、全国各地で異常気象の影響による豪雨災害に見舞われた年でありました。

本市においては、市内各所で防災・減災に向けた実効性のある対策を推進しているところであり、引き続き国及び広島県と連携しながら、災害に強い社会基盤の構築に取り組んでまいります。

本年1月6日から、新庁舎での業務がスタートします。気持ちを新たに、職員とともに行政サービスの向上を図ってまいりますので、本年もより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、令和7年が皆様にとりまして輝かしい年となることを祈念申し上げます。



竹原市議会議長  
高 重 洋 介

明けましておめでとうございます。市民の皆様には、輝かしい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、皆様の御支援と御協力により、議会運営に精進することができましたことを心からお礼申し上げます。

さて、昨年は、誰もが住みやすさを実感し、誇らしいと思える『元気な竹原市』の実現に向けた、第6次竹原市総合計画後期基本計画を策定いたしました。

今後、この計画を推進する中で、様々な施策において、多くの議論が展開されるも

のと考えておりますが、その都度、市民の皆様からの多様な意見に耳を傾け、市民、行政、議会が一体となり、住民の皆様が「住んで良かった」といえるまちづくりを推進していきたいと思えます。

市議会におきましても、より身近で分かりやすい議会を目指し、皆様の声をしっかり市政に届けていくことを全議員決意を新たにしております。

本年も市議会に対し、さらなる御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が市民の皆様にとりまして、幸多き年となりますよう心から御祈念申し上げ、新年の御挨拶といたします。